

湧水郷

嘉島西小学校
学校だより 第1号
令和2年4月20日 文責 信國

令和2年度定期異動により、右表のように8名が転入してまいりました。新1年生73名を迎え、嘉島西小学校は、全児童464名、職員37名でスタートいたしました。本年度もどうぞよろしくお願いたします。

本年度のスタートに当たり、始業式では子どもたちに以下のような話をしました。

◆転入職員◆

教諭 上村 聡(益城町立広安小学校)
有水由佳(宇城市立松橋小学校)
西村恭平、児玉知夏(新規採用)
講師 見汐亜斗、松尾亜紀(新規採用)
養護助教諭 宮崎夏鈴(新規採用)
町支援員 大岩美樹(新規採用)

新しい学年になり「こんなことがしたい」「できるようになりたい」などと考えていることだろう。そんな気持ちを大事にしてほしい。目標を達成するにはどうしたらよいか。毎日の頑張り、小さなこと、一つ一つの積み重ねが大事。一人一人が自分で考えて行動し、目標を達成に向けて頑張る。6年生には特に期待している。先生たちは全力で応援します。「コロナウイルスに負けないぞっ！」

運動場での始業式でしたが、子どもたちは、私の方に体を向け、しっかりと話を聞いてくれました。この姿に新しい学年に進級した子どもたちの意気込みが表れているなと思ったところでした。本校教職員一同は、一人一人が目標を持ち、その達成へ向けて日々の積み重ねができるよう、指導・支援を行っていきます。

学校再開、日常生活を取り戻すために

依然として新型コロナウイルスの感染拡大が大きな局面を迎えるなかで、令和2年度のスタートとなりました。4月14日からは再び臨時休業を余儀なくされ、「緊急事態宣言」が全国に拡大される状況です。

このような中でも、始業式や入学式を行うことができたのは、大変うれしいことでした。入学式では、児童代表の6年生金子夏歩さんが、「皆さんが入学するのを楽しみに待っていました。」と歓迎の言葉を述べ、用意していたパネルを使って学校の紹介をしてくれました。

今、みんなが5月7日からの学校再開を心待ちにしているのではないかと思います。そのためには、感染拡大を防止することです。子どもたちも家でストレスをためていることでしょうか、頻繁な手洗い、不要不急の外出を避ける、外出時のマスク着用、3密(密集、密閉、密接)を避けるなど、やれることはすべてやっていかなければなりません。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

金子夏歩さんの歓迎の言葉

お家の方と一緒に読んでね

自分の健康を、命を守るためにできることは何でしょう。まずは、「手洗い」。給食前の手洗いの歌など思い出しながらしっかりやりましょう。「早寝、早起き、朝ご飯」も大事です。自分でよく考えて、よいと思う行動をしましょう。お家の方の役に立てるよう自分の仕事を決めるのもいいですね。このピンチをチャンスに！頑張れみんな！ 校長 信國

